



Kreisschützenverband Schleswig - Flensburg - Kreisjugendleiter -

Kreisjugendtag und Kreisjugendkönigschießen in Mittelangeln OT Satrup

Kreisjugendkönigsschiessen

Um 10:00 Uhr begrüßte Gerd Reetz im Beisein des Vorsitzenden des KSchV Schleswig Flensburg Alfred Koitzsch die anwesenden Schützen, besonders aber Königin Saskia Schreiber und König Finn Petersen. Geschossen wird auf einen Holzvogel mit einer vorher festgelegten Bewertung. Die Schützen schießen abwechselnd die Federn und das Schwert und Zepter ab. Das anwesende Königspaar eröffnete die Reihenfolge. Der Wettbewerb wurde pünktlich um 12:00 Uhr beendet. Gerd und Alfred haben dann im kleinen Kämmerlein die Auswertung vorgenommen.

Die Veranstaltung dient aber auch der Kommunikation zwischen den Schützen. Am Anfang standen sie in kleinen Grüppchen schön nach Verein getrennt. Nach einer halben Stunde hatte sich das fast aufgelöst, zum Schluss waren keine Gruppen mehr erkennbar.

Kreisjugendtag

Nach einem kleinen Imbiss eröffnete Gerd Reetz um 13:00 Uhr den 12. Ordentlichen Kreisjugendtag. Er begrüßte den Vorsitzenden des KSchV Alfred Koitzsch und die Vorsitzende des Mittelangler SchV Maria Michalske. Alfred überbrachte die Grüße des Vorstandes des KSchV, hob die Wichtigkeit des Kreisjugendtages hervor und wünschte der Versammlung einen guten Verlauf. Nachdem die üblichen Regularien abgearbeitet wurden hielt Gerd einen umfangreichen Jahresrückblick der Jugendarbeit im KSchV Schleswig-Flensburg.

Bei der Wahl zum Kreisjugendleiter wurde Gerd Reetz einstimmig wiedergewählt.

Er leitet damit für die nächsten zwei Jahre die Jugendarbeit im KSchV SL-FL.

Jugendsprecher Nicho Nölting vom SchV Kappeln stellt die WathsUp Gruppe vor und sammelte Telefonnummern der interessierten Schützen ein, um die Gruppe neu zu organisieren.

Gerd und Alfred führten dann die Königsproklamation durch.

Zum neuen Jugendkönig wurde Rafael Reestorff vom SchV Eggebek und zur Jugendkönigin Ronja Unverzagt vom SchV Tarp proklamiert. Ihnen zur Seite steht das erste Prinzenpaar Tim-Patrik Ewel vom SchV Eggebek und Levke Jansen vom Mittelangler SchV.

Komplettiert wird der neue Hofstaat von 2. Prinzenpaar Nicho Nölting vom SchV Kappeln und Saskia Schreiber vom SchV Weißes Roß.

Der nächste Kreisjugendtag findet im November 2020 in Tarp statt.

Um 13:58 Uhr beendete Gerd den 12. ordentlichen Kreisschützentag, dankte für die Teilnahme und wünschte alle einen Guten Heimweg.

Gerd Reetz
Kreisjugendleiter